

El tiempo insensible

Con el paso de los años uno tiene que aprender a dominar el gasto de sus energías. Preguntarse más a menudo: ¿vale la pena? Da la impresión de que, como ahora se vive más, no se habla qué hacer con el tiempo sobrante.

Ambas die leyes en una crónica de André Jouffré en este diario la novedad de que a Enrique Lafourcade, quien como consecuencia de su desmedida afición al trabajo, hubo que implantarle un marcador. La noticia leída en la prensa accesible y bien informada de Jouffré tuvo la particularidad de descubrirnos como a esos maridos engañados que los despabilan de pronto, haciendo de triples corazones, un amigo: "Pero si sólo el sábado estuve hablando por teléfono con él, y no me dijo nada...".

Enrique Lafourcade, como escritor, está lleno de conocidos que lo lloran o le tiemblan de lágrimas. Creo figura, casi por razones de familia, en el pequeño y firme círculo de sus verdaderas amistades. Dado su carácter, con tendencia a decir y a crecer por escrito,

El tiempo insensible [artículo] Filebo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Filebo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El tiempo insensible [artículo] Filebo. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)